

— 5 octobre —

Info Pacifique

Information hebdomadaire

Activités à venir

7 octobre: Remise des rapports informelles

8-9 octobre : départs hâtifs

9 octobre: Jour de photo

24 octobre: ProD, pas d'école

31 octobre Halloween

Bonjour à tous,

Cette semaine vous allez recevoir le premier rapport informelle de votre enfant. C'est un outil de communication qui permet de vous informer sur le cheminement global de votre enfant, tant sur le plan académique que dans ses comportements, ses habitudes de travail et sa vie en classe. Le 8 et 9 octobre nous terminons l'école une heure plus tôt, soit 2h08, afin de suivre l'horaire des autobus du SD46. Par contre nous tiendrons nos rencontres de parents au début décembre, après la réception du 1er bulletin formel.

This week, you will receive your child's first informal report card. This is a communication tool that provides you with information about your child's overall progress, both academically and in terms of behavior, work habits, and classroom life. October 8-9 school will finish one hour earlier, at 2:08 p.m., in order to follow the SD46 bus schedule. However, we will hold our parent meetings in early December, after the first formal report card has been received.



Main dans la main pour la
réconciliation
à
l'école du Pacifique

TACO REPUBLIC

Repas du midi Vendredi

- Chicken burritos or bowl (GF)
- Vegetarian burritos

Les enfants se sont régalez cette semaine. Vous pouvez utiliser ce lien [school cash](#) pour nous aider à financer cette initiative. Une variété de marchands sera proposée à chaque semaine.

Please use the link above to access school cash to help us financed this intitutive. Different vendors will be providing food every Friday.



Visite de l'exposition d'art au Art
Centre
6-7e année



Photo Day

Picture day at your school to commemorate your school years



Oct 09, 2025



Inside your school - Library



Notre levée de fonds populaire reprend des forces cet automne. Vous pouvez acheter 2 paquets de fruits et légumes pour nous encourager via la plateforme School cash ou par e transfer à ecole_pacifique@csf.bc.ca

Please help us by buying fresh fruits and vegetables. You can order and pay via Schoolcash.com or send funds to ecole_pacifique@csf.bc.ca

Trousses de réconfort

Un rappel aux familles de maternelle et nos nouvelles familles de ramener à l'école leur trousse de réconfort le plus tôt possible. Cette trousse est en prévision d'une situation d'urgence tel qu'un tremblement de terre ou lorsque des routes sont bloquées. Voir la liste des items à mettre dans la trousse sur ce courriel.

A reminder to kindergarten families and our new families to bring their emergency kits to school as soon as possible. This kit is for emergencies such as earthquakes or when roads are blocked. See the list of items to include in the kit in this email.

Date limite pour les commandes
27 octobre
Livraison en novembre (17-21)

FUNDRAISING REMINDERS

IGA: Carte d'achat de l'école. Il suffit de mettre des fonds sur votre carte école et un % revient directement à l'école. Cartes disponibles au secrétariat.

Simply add funds to your card and a % will go directly to the school. Cards are available at the office.

Clayton: Ramener vos reçus de Clayton à l'école. Un % est remis à l'école. Bring your Clayton receipts to school. A percentage will be donated to the school.

